

Herr Dellbrügge verwies auf die Ausführungen in der Einladung. Er hob besonders hervor, dass die Beschlüsse des Rechnungsprüfungsausschusses unmittelbar an den Kreistag weitergeleitet würden.

Er sprach im Weiteren das Zusammenwirken des Rechnungsprüfungsausschusses mit dem Rechnungsprüfungsamt und der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft an und stellte besonders die Prüfung durch den Rechnungsprüfungsausschuss heraus.

Letztendlich verwies er auf eine neue Aufgabe des Ausschusses, die Prüfung des Gesamtabschlusses für den Rhein-Sieg-Kreis, die erstmals in dieser Sitzung stattfindet.